



# Comisión de Radio y Televisión realizó su última reunión ordinaria de la LXV Legislatura

Boletín No. 6970

En reunión ordinaria semipresencial, la Comisión de Radio y Televisión, que preside la diputada Mariana Gómez del Campo Gurza (PAN), avaló con 14 votos a favor su informe final de actividades, con lo que dio por concluidos sus trabajos correspondientes a la LXV Legislatura.

Gómez del Campo Gurza indicó que el documento refleja la labor realizada a lo largo de esta Legislatura, desde su instalación hasta el día de hoy, tal como lo dispone el Reglamento de la Cámara de Diputados.

La legisladora reconoció el trabajo del expresidente de la Comisión, diputado con licencia Luis Mendoza Acevedo (PAN), por su intensa búsqueda del diálogo y los consensos, a fin de sacar prácticamente todo el quehacer de la instancia por unanimidad.

Resaltó el trabajo de las y los integrantes de la instancia, así como la labor del personal, asesores y equipo técnico que ayudó al diálogo y a conciliar los temas. "Quiero destacar el dictamen para prorrogar el pago del espectro radioeléctrico que benefició a muchos concesionarios que, por motivo de la pandemia, no pudieron realizarlo a tiempo".

La diputada Martha Alicia Arreola Martínez (Morena) agradeció a Mendoza Acevedo por la construcción de los acuerdos necesarios para que estos trabajos fueran excelentes. Asimismo, reconoció a las y los diputados, ya que con su esfuerzo se logró transitar en reformas importantes y trascendentes para el país.



La diputada Rosa Hernández Espejo (Morena) comentó que con los consensos en esta instancia se beneficia a un sector que es estratégico para la economía. “Para Morena fue importante fortalecer a este sector porque este permitirá empoderar a la ciudadanía a través de la garantía plena de sus derechos a la información, a libertad de expresión y a la no discriminación”.

De MC, el diputado Andrés Pintos Caballero agradeció a las y los diputados y a todo el personal de la Comisión por el trabajo realizado durante la LXV Legislatura. También, les deseó éxitos en sus próximas encomiendas.

Por su parte, el diputado Jorge Ernesto Inzunza Armas (PAN) destacó la apertura al diálogo y a la generación de acuerdos por parte de Mendoza Acevedo. “Reconocer a todos mis compañeros, porque fue una instancia donde se lograron acuerdos y resultados positivos; de igual forma, reconocer a la diputada Mariana Gómez, quien presidió la Comisión en este último periodo”.

Para concluir, la diputada Gómez del Campo Gurza dijo que la labor de las comisiones se vuelve el más relevante en cualquier legislatura, por lo que destacó la disposición de los diferentes grupos parlamentarios que llevaron el mensaje de los trabajos realizados a la ciudadanía.

Expresó su agradecimiento al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) por la coordinación interinstitucional que realizaron con la Comisión en todo momento. “Siempre destacaremos la relevancia de tener órganos autónomos, debemos seguir fortaleciéndolos”.

Previamente, las y los diputados integrantes aprobaron por 12 votos a favor, en votaciones separadas, los informes semestrales correspondientes al tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura.

--ooOoo--



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

23/07/2024

LEGISLATIVO



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/comision-de-radio-y-television-realizo-su-ultima-reunion-ordinaria-de-la-lxv-legislatura>